

Amante de la lectura y, a veces, de escribir relatos. Nací en Córdoba en 1983. Ya de niño hacía con un amigo lo que hoy conocemos como podcast. Estudié Derecho, donde hacía teatro y también cortometrajes con los amigos. En plan amateurs y utilizando el Window Movie Maker en mi Pentium 2. Mientras me preparaba las oposiciones siempre sacaba algún momento para escribir algún guión de corto e incluso, animado por amigos y madre, a "dibujar" (que D. me perdone) algún storyboard. Desde el 2017 trabajo en los juzgados como tramitador procesal. Dado que mi oficio me apasiona y estimula, no me queda otro remedio que seguir inventándome la realidad y escribir relatos para poder soportarlo.